



**Si la foule ne vous effraie pas, laissez-vous tenter l’atmosphère bon enfant et décalée d’Animasia ce week-end des 1er et 2 octobre. Parce qu’une chose est sûre : les “otaku”, les fans ultimes de pop culture asiatique, se rendront au Hangar 14 en masse.**

### **Tapis rouge**

Ce sont d’abord eux qui font l’événement : les invités, blogueurs, youtubeurs et autres héros de web-séries. Et c’est surtout pour eux qu’ont été créés les billets pour rentrer plus tôt (9h ou 10h au lieu de 11h pour 1 ou 2€ de plus). Que ne ferait-on pas pour un moment privilégié avec son idole à une heure de moindre affluence ? Et ça marche : ces pass “prem’s” sont déjà épuisés en formule week-end et pour le samedi matin, il en reste quelques-uns pour le dimanche.



[www.animasia.org](http://www.animasia.org)